

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 30. Juni 2016

Fußweg von der Bierstadter Höhe zur Gerhardt-Katsch-Straße (SPD)

Die Straßenverkehrsbehörde hat der Stadtentwicklungsgesellschaft (SEG) mit Schreiben vom 12.5.2016 die Genehmigung erteilt, den Fußweg von der Bierstadter Höhe zur Gerhardt-Katsch-Straße bis zum 31.12.2016 zu sperren. Aus der Sicht des Ortsbeirates ist dieser Verbindungsweg eine wichtige Fußwegverbindung, die wegen der anstehenden Bauarbeiten an den Häusern in der Bierstadter Höhe nicht für mehr als sechs Monate gesperrt werden kann. Der Ortsbeirat bittet daher zu prüfen, ob

- die Vollsperrung für den sachgerechten Ablauf der Bauarbeiten im genehmigten Umfang erforderlich ist,
- der Weg durch bauliche Maßnahmen wie eine Überdachung zum Schutz der Fußgänger während der Bauzeit dauerhaft offengehalten werden kann,
- der Weg generell offen gehalten werden kann und nur anlassbezogen, z. B. für die Anlieferung von Baumaterialien, kurzzeitig gesperrt werden kann,
- der Weg außerhalb der Arbeitszeiten freigegeben werden kann, und ob
- der zeitliche Umfang der Sperrung insgesamt reduziert werden kann, z. B. indem die Vollsperrung auf die Rohbauphase beschränkt wird.

Beschluss Nr. 0041

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez VII z.w.V.
Amt 31

1005 z.d.A.

Belz
Ortsvorsteher